



新しい環境で、挨拶をコミュニケーションの入口に・・・

新緑の風景とともに、夏日（その日の最高気温が25℃以上になる日）も増え、令和7年度が始まって1か月、新しい環境で過ごした生徒にとっては知らず知らずのうちに気疲れや、体力的にも疲労が溜まってきているかもしれません。このゴールデンウィーク中は休みの日が多いので、休養もとりながら体調管理に努め、改めて元気に過ごしてほしいと思います。

福岡中学校の校風である「挨拶が素晴らしい」ことについては、日頃から地域や来客の方々からお褒めの言葉をいただいています。登校時の正門での挨拶や授業始めと終わりの挨拶、校舎内ですれ違う時の挨拶、職員室への出入りの際の挨拶など校内は、挨拶であふれています。元気な挨拶は、心身ともに健康でないとできません。

環境が変わり、新しい出会いの中で挨拶は重要な意味を持ちます。挨拶は、相手との信頼関係を高め、距離を縮める効果があります。皆さんも最初は気軽な挨拶から、たわいもない言葉を交わすようになり、段階を踏み自然と仲良くなった経験があると思います。ですから、挨拶はコミュニケーション（互いに意思・感情・思考を伝達し合うこと）の入口になると思います。挨拶の中に、相手を理解しようとする心が重要ポイントで、人は自分のことを理解してくれる人を信頼し、理解を示すようになります。そのような心の通う挨拶を大切にしてほしいと思います。

日	曜	5月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	木	短縮5(5カット) 全校二者面談④ 耳鼻科検診 3年・あおぞら・2年対象者	○
2	金	短縮5(金①②⑤⑥+担任) 授業参観・部活動保護者会 尿検査1次予備日	○
3	土	憲法記念日	○
4	日	みどりの日	○
5	月	こどもの日	○
6	火	振替休日	○
7	水	定例集金日 45分授業 短縮4(③④カット)	×
8	木	短縮5 火曜時間割 全校二者面談⑤	○
9	金	①②③④⑥(6カット) 全体練習④ 第1回学校運営協議会 定例中央委員会	○
10	土		○
11	日		○
12	月	テスト前諸活動停止期間～5/20	×
13	火	内科検診2年(13:30～14:30)	×
14	水	水①②③④⑥(5カット)+結団式 補習①	×
15	木	補習②	×
16	金	内科健診1年(13:30～14:30) 補習③	×
17	土		×
18	日		×
19	月	1学期中間テスト① 教育実習開始～6/6	×
20	火	1学期中間テスト② 定例専門委員会(前期②)	×
21	水	月曜時間割+水⑥ 通信陸上市内予選大会	○
22	木	生徒朝会 歯科検診3年・あおぞら	○
23	金	全体練習④ 通信陸上市内予選大会予備日	○
24	土		○
25	日		○
26	月	学年会議⑥	×
27	火	生徒総会議案書討議	○
28	水	全体練習⑥ 体育祭役員打ち合わせ	×
29	木	体育祭予行(1～3校時) 団練習4校時 午後:木⑤木⑥	○
30	金	体育祭準備 金③④⑤団練習+準備	×
31	土	体育祭(雨天時月曜日課)	×

日	曜	6月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	日		○
2	月	振替休業日	○
3	火	体育祭予備日①	○
4	水	体育祭予備日② 定例専門委員会(前期③)	×
5	木	学校朝会 耳鼻科検診	○
6	金	教育実習最終日 通信陸上県大会	○
7	土	通信陸上県大会	○
8	日		○
9	月		×
10	火	1年知能・学力検査	○
11	水	定例集金日・PTA集金日 定例中央委員会	○
12	木	生徒朝会(壮行会) 歯科検診2年 大会前朝練可(大会終了まで)	○
13	金	短縮5 小中連携協議会(福岡中)	×
14	土		○
15	日		○
16	月		○
17	火		○
18	水	学総陸上市内予選会	○
19	木	学総入間東部大会1日目 学年内授業1時間(9:30登校)	○
20	金	学総入間東部大会2日目 学年内授業1時間(9:30登校)	○
21	土	学総入間東部大会3日目	×
22	日		×
23	月	学総入間東部大会予備日	○
24	火	生徒総会リハーサル	×
25	水	生徒総会 諸活動停止期間～7/3	×
26	木	補習① 歯科検診1年	×
27	金	補習② 学総水泳市予選会	×
28	土	学総入間地区代表決定戦	×
29	日	学総入間地区代表決定戦予備日	×
30	月		×

【新入生を迎える会で委員会や部活動の説明がありました】

4月11日（金）に昨年度の3月から2、3年生が時間をかけて準備をしてくれた「新入生を迎える会」が行われました。内容としては、生徒会本部役員と中央委員が中心となって福岡中学校の生徒会や専門委員会、部活動について実演や動画を使ってわかりやすく紹介してくれました。係・委員会決めや部活動の仮入部が始まる前に、1年生にとっては、とても役に立つ情報だったと思います。1年生に説明している2、3年生から福岡中の伝統が引き継がれている姿を感じました。1年生も、集中して先輩たちの発表を熱心に聞き、楽しい学校行事の1つになったと思います。



新年度が始まり、1年生は、福岡中学校のルールや特別教室の場所など様々なことを学び吸収しています。2年生は、「自ら考えて行動する力」を大切にしながら1年間積み上げてきた成果を発揮しています。3年生は、学校のリーダーとして、1年生、2年生の目標となって学校行事や委員会、部活動等の中で活躍してくれると思います。それぞれの学年が、良いスタートを切ることができました。新しいクラス、新しい学年のこれからの活躍に期待しています。

【体育祭の団が決定しました】

4月22日（火）の朝会で、体育祭の団抽選が行われました。5月31日（土）に行われる「体育祭」は、今年度も縦割りの団で行われます。各学年から集まったクラスが1つの団となり、クラスの枠を超えた協力と団結で体育祭を盛り上げてくれます。

6つの団（赤色、黄色、緑色、橙色、紫色、青色）が競い合う形で実施されます。決定した団は右の表の通りです。（1年生は7クラスなので、桃色組は赤団に入ります。）

	赤団	黄団	緑団	橙団	紫団	青団
1年	1 7組	3組	5組	4組	6組	2組
2年	1組	4組	5組	2組	6組	3組
3年	6組	2組	4組	5組	1組	3組

【全校保護者会および学級懇談が行われました】

4月25日（金）に、「保護者会」「学級懇談会」が行われました。平日の日中にも関わらず、たくさんの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。全体会が学年ごとに行われ、学級懇談もありましたので、担任からお子さんの学校の様子も聞くことができたと思います。5月2日（金）に実施予定の「部活動保護者会」では、授業参観も予定しております。ぜひ、授業の様子を参観にお越しください。

さて、保護者会で、今年度に変更や注意点を説明いたしました。主な内容としては以下の通りです。

○1、2年生は水泳学習を昨年度と同じ施設の「イトマンスポーツウェルネス南古谷」で実施します。（3年生は、着衣水泳を1回行う予定です。）

○今年度も合唱祭をウエスタ川越で実施します。…10月29日（水）午前中に実施いたします。

○1年、2年は、「美術」が前後期制で評価評定を行います。（3年は引き続き、3学期制です。）

○体育着・ジャージの名札を変更し、部活動終了後の下校では、体育着やジャージでの下校が可能になりました。

